

Humboldt-Science-Slam

20.09.2019 Paul-Gustavus-Haus (Wallstr. 29)

Wer schon immer wissen wollte wie Spiele Gesellschaften prägen, künstliche Intelligenz das Treppensteigen lernt oder was Zwickauer Bierkriege sind, der kann am Freitagabend den Humboldt-Science-Slam besuchen. Es handelt sich dabei um einen Wettstreit von jungen Forschern, die ihre Ergebnisse auf möglichst unterhaltsame Weise dem Publikum nahebringen wollen. In kurzen Vorträgen, unterstützt durch Video- und Musikeinspielungen, buhlen die Wissenschaftler um die Gunst ihres Publikums. Erleben ist dieser Wettbewerb am 20. September im Paul-Gustavus-Haus.